An alle Jugendlichen des Ortsteiles Oberthalhausen,

der Ortsbeirat Oberthalhausen hat in seiner Empfehlung für den Haushalt 2006 der Gemeindevertretung den Vorschlag zur Einrichtung eines

Jugendraumes

im ehemaligen Gefrierraum des Dorfgemeinschaftshauses Oberthalhausen gemacht.

Der Vorschlag ist von der Gemeindevertretung positiv aufgenommen worden! Man hat daher für die Einrichtung des Raumes Geld zur Verfügung gestellt, daran aber auch verschiedene Bedingungen geknüpft!

Nun liegt es bei uns (den Jugendlichen¹⁾, deren Eltern und des Ortsbeirates) etwas zu tun!!!

Um erst einmal das Interesse an einem solchen Jugendraum abzuchecken, **lade ich dich und deine Eltern** im Rahmen einer Ortsbeiratssitzung am

Mittwoch, den 17. Mai 2006, um 17⁰⁰ Uhr

ins Dorfgemeinschaftshaus Oberthalhausen

ein.

In einem Gespräch wollen wir dann klären:

- Wollen die Jugendlichen einen Jugendraum?
- Wer ist zu Eigenleistungen bereit?
- Wie soll der Raum gestaltet werden?
- Wer übernimmt Verantwortung?
- Von wem soll der Raum genutzt werden (Altersgrenzen, Gründung eines Jugendclubs)?

Ich würde mich freuen, wenn du kommst und auch, wenn du noch nicht 18 Jahre alt bist, deine Eltern mitbringst, denn nur bei genügend Interesse können wir das Projekt in Angriff nehmen!!!

Mit freundlichen Grüßen Karsten Keidel (Ortsvorsteher)